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『礼輪笑活（れいわしょうかつ）』 令和２年１月６日

【明けましておめでとうございます】
２０２０年、無病息災、皆さまがお元気で活躍される一年となり

ますことをお祈り申し上げます。
今年も１月３日には湯梨浜町の成人式がアロハホールで行われ、

男性１１６名、女性１０９名の合計２２５名が祝福を受けました。
それぞれが自分の夢に向かい、学生生活を充実させている人や社会
人としての階段をしっかりと上りながら、着実に進んでおられる先
輩たちの立派な姿があり、とてもまぶしく輝いていました。以前、
他の町の成人式に出席した時に、「祝辞や他の来賓の話をまったく聞
こうともしない新成人たちの姿」を見て、とても残念で情けなく思
ったことを振り返ると、近年の湯梨浜町の新成人のすばらしい姿に
改めて感心したところでした。
例年、この式典では中学時代の恩師の先生方がお話をされますが、

今年は本校の１年主任の梅原先生が激励の言葉として「人として、
いつまでも成長し続けること」「感謝の気持ちを持ち続けること」に
ついて話をされました。新成人たちは梅原先生のお話を真剣に聞き
ながら、しっかりと心に受けとめたようすでした。
さて、３年生はいよいよ進路の実現へ向けてのラストスパートに入り、１４日からの進路懇

談で自分が進む道を最終確認します。新たな路に進むことで、出会える仲間や先生方との関わ
りやさまざまな体験から自分の向かうべき新たな路が見えたり、楽しく充実した生活がおくれ
るようになったりもします。後で後悔するような選択にならないよう、しっかりと目標を定め、
強い意志を持って、後ろを振り返ることなく、「自らの進むべき路を自分の力で切り拓いてほし
い」と思います。

【新生徒会が活動スタート】
昨年末に生徒会の新執行部が組閣されました。学校の

生 徒 会 長 戸羽 優太 主役は生徒一人一人であって、執行部だけが主役とい
うわけではありません。しかし、集団の力を高めるリ

生徒副会長 坂田 希 ーダー性を身につけることは大切なことの一つでもあ
ります。戸羽生徒会長を中心に、１１名の新生徒会執

生徒副会長 若原 翔誠 行部員がそれぞれの視点から建設的な意見を出し、よ
り素晴らしい学校へと導いていってくれることを期待

生活安全委員長 千石 真慈 しています。
前執行部のメンバーたちは学校が統合して、初めて

学習委員長 河村 幸信 で土台のないさまざまなイベントを一から創り上げて、
成功させて大きく成長してきました。２学期の運動会

保健体育委員長 松村 康平 や文化祭の大成功もこの執行部の活躍があってこその
ことでした。引退した後も良き先輩として活躍してく

給食委員長 坂本 美緒 れると信じています。
また、１年生は、一年後には湯梨浜中学校の新たな

環境福祉委員長 鵜沼 知暉 流れを加速させていく生徒会を組織し、活動を始めて
いくことになります。その力を身につけていくための

図書委員長 前田 茉凜 重要な準備期間としての一年間となります。現３年生
の活躍を忘れず、２年生だけに任せることなく、しっ

広報委員長 前田 美歩 かりと支えていってほしいと思います。
【各部・作品の入選等】

美化委員長 濱口 美優 ・ＪＡ鳥取県書道ポスターコンクール半紙の部：銅賞

３年生：植田好美
・鳥取県中学生学校対抗選手権大会 バドミントン部女子 団体 『第３位』 （敬称略）


